

JUSTISIA

Dengan APH Bergandeng Tangan, Razia Rutin Guna Aman Berkelanjutan

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.WARTAJUSTISIA.COM

Nov 4, 2024 - 18:43



Tembilahan, 4 November 2024 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban, Lapas Kelas IIA Tembilahan melaksanakan pengeledahan kamar hunian secara rutin dengan melibatkan Aparat Penegak Hukum (APH) setempat. Razia yang melibatkan petugas Lapas Tembilahan, personel Polres Indragiri Hilir, dan personel Kodim 0314/Inhil ini bertujuan untuk memastikan lingkungan lapas

tetap aman dan kondusif. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk sinergi antarlembaga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah pemasyarakatan.

Kepala Lapas Tembilahan, Hari Winarca, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan langkah preventif yang penting untuk mencegah potensi gangguan keamanan. "Kami berkomitmen menjaga keamanan di dalam lapas dengan melibatkan pihak terkait. Dengan sinergi ini, diharapkan tidak hanya mencegah gangguan, tetapi juga memberikan ketenangan bagi seluruh pihak, baik di dalam maupun di luar lapas," ujarnya.

Razia ini menegaskan pentingnya pengawasan yang berkelanjutan dalam menciptakan lapas yang aman. Kolaborasi dengan APH menunjukkan komitmen bersama dalam memastikan lapas tetap tertib dan jauh dari potensi gangguan, sehingga proses pembinaan bagi warga binaan berjalan dengan baik dan maksimal.

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Riau, Budi Argap Situngkir, turut mengapresiasi sinergi antara Lapas Tembilahan dan APH dalam menjaga keamanan di lingkungan lapas. Menurutnya, kolaborasi ini sangat penting untuk menciptakan rasa aman dan disiplin yang berkelanjutan bagi warga binaan. "Pengawasan dan tindakan preventif yang melibatkan semua pihak terkait adalah kunci bagi kelancaran pembinaan di lapas. Kami berharap kegiatan ini dapat terus dilaksanakan secara rutin dan terstruktur, demi terciptanya lapas yang aman, nyaman, serta mendukung proses rehabilitasi dan reintegrasi warga binaan dengan baik," jelas Budi.